

家族連れてにぎわう

とうもろこし大収穫祭
邑久町下笠加のトウモロコシ畑で7月22・23日の両日、夏恒例のとうもろこし大収穫祭が開催されました。

農業への関心を深めてもらおうと農事組合法人「ネオ・アシスタント淳風」が企画し、今年で8回目。10本500円と格安で収穫できるとあって、1・6ヘクタ



大きいトウモロコシが取れたよー

に約8万本植えられたトウモロコシ畑には、朝から続々と家族連れが来場。実のぎっしり詰まったトウモロコシをもぎ取り、収穫の喜びを味わっていました。

収穫体験に訪れた大

倉崇史君（10歳・邑久

町尾張）は「引きちぎ

るところが難しかった。

湯がいて、よく味わいながら食べたい」とう

れしそうに話していました。



子どもたちは、お母さんのひざに乗り、大はしゃぎ

こともあり、クラブ員のお兄ちゃん、お姉ちゃんも参加しました。子どもたちは、重なりあって、約40人がわらべうたを楽しみました。お母さんのひざ

兄ちゃん、お姉ちゃんも参

加し、約40人がわらべうたを楽しめました。

子どもたちは、重なりあ

いながらお母さんのひざ

日、親子でわらべうたを歌

しむ会が開催されました。

参加したのは、長船町おや

こクラブの皆さん（会員43人）。この日は夏休みという

日、親子でわらべうたを歌

います。「わらべうたは、

母国語の離乳食。子ども

たちに温かい心を伝えま

しょう」と話す岡山わら

べうたの会の脇本幸子先

温かい心を伝える

親子でわらべうたを楽しむ会

ゆめトピア長船で7月25日に開催された親子でわらべうたを歌ふ会が開催されました。母国語の離乳食。子どもたちは、始終笑顔がありました。子どもたちは、温かい時間を過ごしていました。

福田保育園（北谷優代表取締役の立岡脩二市長から園児代表に、「楽しい夏の思い出を作つてください」とのメッセージとともに、園児154人）で7月15日、黒井山グリーンパークのちびっこプール招待券が、園児にプレゼントされました。管理・運営している（有）曙の里おぐが、子どもたちにちびっこプールで楽しんでもらいたいと行つたもので、

した。管理・運営して

いる（有）曙の里おぐが、

子どもたちにちびっこ

プールで楽しんでもら

いたいと行つたもので、

した。管理・運営して

いる（有）曙の里おぐが、

子どもたちにちびっこ

プールで楽しんでもら

いたいと行つたもので、